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Eletronuclear e INB estão na 
expectativa de mudanças
Saídas de Adauto Seixas e Raul Lycurgo são dadas como certas

Por Sônia Paes

A Eletronuclear e a INB 
(Indústrias Nucleares do Bra-
sil) estão em compasso de es-
pera sobre mudanças no alto 
comando das estatais, previstas 
para acontecerem ainda esse 
mês. Nos bastidores, alguns 
nomes para as substituições fo-
ram ventilados, inclusive, com 
apoio de políticos e entidades 
com força no setor de energia 
junto ao presidente Lula. 

As duas estatais estão dire-
tamente interligadas. A INB é 
responsável pela produção de 
urânio e outros materiais nu-
cleares e fornece combustível 
para a Eletronuclear, que geren-
cia as usinas nucleares brasilei-
ras, Angra 1, Angra 2 e Angra 
3, esta última com as obras pa-
ralisadas e envolta em um ver-
dadeiro imbróglio. 

No caso da Eletronuclear, 
a saída do presidente Raul 
Lycurgo é dada como certa. O 
executivo - na empresa desde 
2023 - teria pedido demissão e 
espera apenas o presidente Lula 
bater o martelo para se desligar 
definitivamente da empresa. O 
mandado de Raul Lycurgo ter-
minou em 28 de abril.

O cargo já está sendo alvo de 
disputa entre Sidnei Bispo, di-
retor administrativo da empre-
sa e André Osório, atual chefe 
de gabinete de Lycurgo. Outro 
que vislumbra a presidência 
da estatal é o atual presidente 
da Nuclep, Carlos Henrique 
da Silva Seixas. Tanto Osório 
quanto Seixas teriam apoio do 
deputado federal Júlio Lopes 

(PP-RJ), defensor da continui-
dade das obras da usina nuclear 
Angra 3, como anunciou a co-
luna Magnavita.  

Movimento sindical
Em meio a uma greve na Ele-

tronuclear, encerrada na semana 
passada, uma outra mudança 
ocorreu na diretoria da empresa. 
o Gerente de Garantia de Quali-
dade, Rodolfo Grossi, foi exone-
rado. Samuel Madeira assumiu o 
seu lugar. A troca teria ocorrido 
porque a empresa não estaria le-
vando à risca os manuais de aná-
lise de segurança.

PDV sob suspeita
Na INB, com unidades em 

Caldas (MG), Rio de Janeiro 
(RJ), Resende (RJ) e Caetité 
(BA), o presidente da estatal 
Adauto Seixas estaria na corda 
bamba depois de uma série de 
denúncias que vão desde vaza-

mento de dados da empresa, 
adesão ao Plano de Demissão 
Voluntária (PDV) - conside-
rada irregular -, recebimento 
de auxílio, também colocado 
como ilegal, entre outras.

Pesa ainda sobre a presidên-
cia da INB o pedido de uma in-
vestigação feita pelo Ministério 
Público junto ao TCU (Tribunal 
de Contas da União). A repre-
sentação foi feita pelo subpro-
curador-geral do MP junto ao 
TCU, Lucas Rocha Furtado, pu-
blicada pela Folha de São Paulo.

- Cumpre ao TCU investi-
gar os fatos à luz de suas atri-
buições constitucionais e le-
gais, exercendo o poder-dever 
de zelar pelo bom uso dos re-
cursos públicos e sancionando 
os responsáveis por condutas 
desviantes - diz Furtado, no do-
cumento.

A adesão de Adauto ao PDV 
(Plano de Demissão Voluntária) 

contraria o regimento interno da 
INB que veda a adesão de ocu-
pante de cargo em comissão de 
livre provimento e de cargo esta-
tutário. Além disso, Adauto ade-
riu ao programa, mas continuou 
trabalhando na empresa e rece-
bendo o salário líquido de mais 
de R$ 34 mil normalmente. O 
PDV foi lançado no ano passado.

Com relação ao auxílio mo-
radia em torno de R$ 43 mil re-
cebido por Adauto, o questio-
namento é sobre o período que 
foi pago: fevereiro deste ano, 
quando o presidente da INB 
afirma que se mudou para o 
Rio, onde a INB tem escritório. 
O detalhe é que ele possui imó-
vel na capital carioca, como a 
reportagem da Folha mostrou. 

Em nota à imprensa, Adau-
to Seixas nega irregularidades e 
declara que todas as ações foram 
tomadas com o conhecimento e 
autorização da própria INB.
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Raul Lycurgo estaria aguardando apenas nomeação do seu substituto na Eletronuclear

‘Conexão Mega Cidadania’ terá orquestra
O projeto “Volta Redon-

da Cidade da Música” marcará 
presença na edição de 2025 do 
evento ‘Conexão Mega Cidada-
nia’, que acontecerá no próximo 
dia 24, na Vila Santa Cecília. 
Durante o evento, as bandas 
marciais do Ciep Wandir de 
Carvalho (bairro Siderlândia) e 
das escolas municipais Walmir 
de Freitas (bairro Santa Rita) e 
Paulo VI (bairro Açude) se apre-
sentarão, reunindo cerca de 100 
alunos em uma performance 

que promete ser emocionante.
Composta exclusivamen-

te por instrumentos de metais, 
como trompetes, trombones, 
bombadinos, tubas e percussão, a 
Banda Marcial é uma verdadeira 
celebração à tradição das marchas 
e à música para concertos. A apre-
sentação terá uma duração apro-
ximada de 30 minutos e promete 
agradar a todos com um repertó-
rio que abrange tanto peças clássi-
cas quanto músicas populares.

A coordenação musical ficará 

a cargo dos profissionais Alberto 
Richelli, Gabriel Galdino e Ra-
quel Galdino, que são os professo-
res dos jovens músicos nas unida-
des escolares.

O professor José Sérgio Torres 
da Rocha, responsável pelo nú-
cleo das Bandas Marciais, ressalta 
a importância do trabalho desen-
volvido, destacando que, além de 
desenvolver a musicalidade dos 
alunos, a formação dos instru-
mentos de metais e percussão é 
essencial para a compreensão e a 

atuação de diversos grupos musi-
cais que esses alunos possam par-
ticipar futuramente.

Sobre o projeto
O “Volta Redonda Cida-

de da Música” é uma iniciativa 
mantida pela Prefeitura de Volta 
Redonda, que beneficia mais de 
quatro mil alunos da rede mu-
nicipal de ensino – Secretaria 
Municipal de Educação (SME) 
e Fevre (Fundação Educacional 
de Volta Redonda).

Força-tarefa intensifica as operações 
contra ocupações ilegais na Ilha Grande 

Órgãos de fiscalização am-
biental como Instituto Muni-
cipal do Ambiente de Angra 
dos Reis (Imaar), da Secretaria 
de Segurança Pública (Proeis) e 
da Secretaria Executiva da Ilha 
Grande, com apoio da Polícia 
Florestal e do Inea (Parque Es-
tadual da Ilha Grande) se reu-
niram nesta segunda-feira (19) 
para uma operação conjunta em 
Angra dos Reis. A ação de orde-
namento aconteceu na Vila do 
Abraão, na Ilha Grande.

Ao todo, a ação resultou 
em 16 notificações, nove em-
bargos, três interdições e três 
autuações com aplicação de 
multa. Foram ainda apreen-
didos três motosserras, galões 
de combustível e ferramentas 
utilizadas nas construções irre-
gulares. Seis pessoas foram en-
caminhadas à 166ª Delegacia 
de Polícia para prestar esclare-
cimentos, após serem flagradas 
realizando um parcelamento 
clandestino em uma área com 
construções feitas com euca-
liptos tratados, localizada no 
caminho da Praia da Júlia.

Edificações irregulares
A fiscalização teve como 

foco principal a área localiza-
da acima da cota 40 — zona 
de preservação ambiental per-
manente, onde construções 
são terminantemente proibi-
das por lei. No local, agentes 
do Imaar identificaram edifi-
cações irregulares que foram 

imediatamente embargadas e 
notificadas. 

- A fiscalização urbanística 
e ambiental na Ilha Grande, es-
pecialmente na Vila do Abraão, 
é essencial para manter o equi-
líbrio entre o desenvolvimento 
humano e a preservação dos 
ecossistemas naturais. Esse tra-
balho tem um papel decisivo 

não apenas na proteção do meio 
ambiente, mas também na orga-
nização do território, prevenin-
do danos irreversíveis a um dos 
maiores patrimônios naturais 
do estado do Rio de Janeiro — 
afirmou o presidente do Institu-
to de Meio Ambiente de Angra 
dos Reis, Maurício Lamego.

De acordo com o secretá-
rio-executivo da Ilha Grande, 
Carlos Kazuo, novas ações de 
fiscalização já estão previstas.

- O trabalho de ordenamen-
to territorial é contínuo. Nosso 
objetivo é garantir o cumpri-
mento das leis ambientais e 
urbanísticas, preservando a Ilha 
Grande de ocupações ilegais 
que colocam em risco o meio 
ambiente e a segurança da po-
pulação - destacou o secretário.

Denúncias
A população também pode 

colaborar com as ações de fis-
calização, denunciando casos 
suspeitos de crimes ambientais 
de forma anônima, por meio do 
canal Linha Verde, pelo telefo-
ne 0300 253 1177.
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Seis pessoas foram encaminhadas a 166ª DP
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Temporada do Pinhão reúne 
concurso em Mauá

Sebrae e Assistência Social de 
B. Mansa firmam parceria

Levantamento e capacitação

Etapas do projeto

Agradecimentos à prefeitura

Cobertura de ponto de ônibus

O prefeito de Resende, 
Tande Vieira, e o prefeito 
de Itatiaia, Kaio Márcio, 
participaram neste fim 
de semana do tradicional 
concurso gastronômico 
da Temporada do Pinhão, 
em Visconde de Mauá. O 
evento, que aconteceu 
no Clube de Mauá, cele-
brou a culinária da região, 
reunindo chefs renoma-
dos, restaurantes locais 

e apreciadores da boa 
gastronomia. Durante o 
evento, Tande destacou a 
importância da Tempora-
da do Pinhão para o forta-
lecimento do turismo re-
gional: “A Temporada do 
Pinhão, o concurso gas-
tronômico, tem tudo a ver 
com a nossa região, com 
o nosso turismo, e que-
remos continuar incenti-
vando. É um patrimônio”.

Para incluir pessoas em 
vulnerabilidade no mer-
cado de trabalho, nesta 
segunda-feira (19) por 
meio da Secretaria de As-
sistência Social e Direitos 
Humanos (SMASDH) de 
Barra Mansa firmou par-
ceria com o Sebrae (Ser-
viço Brasileiro de apoio 
às Micro e Pequenas 

Empresas) para capacita-
ções voltadas ao empre-
endedorismo. O objetivo 
é ampliar a autonomia e 
perspectiva de futuro das 
pessoas mais necessita-
das. A etapa inicial contou 
com encontro de 22 ser-
vidores, entre a secretária 
Joseane Ricarte e repre-
sentantes da entidade.

O intuito do encontro foi 
traçar um perfil da cida-
de através de dados do 
IVCAD (Índice de Vulne-
rabilidade das Famílias do 
Cadastro Único) para for-
mular um plano de capa-
citação de acordo com as 

vocações, realidade e per-
fil de cada bairro da cida-
de. Em seguida, capacitar 
os servidores da SMASDH 
para potencializar a ges-
tão da Pasta, que será a 
porta de entrada para a 
ação.

Representando o Sebrae, 
a analista Fabiana Ramos 
destacou o projeto que vai 
seguir etapas de acolhi-
mento, capacitação, opor-
tunização e inspiração. 
“Vamos capacitar a equi-
pe da Assistência Social e 

de demais secretarias que 
possam estar envolvidas 
para promovermos a in-
clusão de pessoas em vul-
nerabilidade econômica 
no mercado de trabalho 
por meio do empreende-
dorismo”, concluiu.

“Essa era uma reivindica-
ção antiga da comunida-
de, e fico muito feliz em 
conseguirmos atender 
mais esse pedido. Agra-
deço, de forma especial 
ao secretário de Obras, 
Jerônimo Teles, pela aten-
ção e agilidade com que 
tratou, com uma solução 
imediata. É essa parce-

ria entre o Legislativo e o 
Executivo que geram re-
sultados concretos para 
o município”, destacou 
Paulinho do Raio-X. Na 
oportunidade, o vereador 
também reafirmou seu 
compromisso em conti-
nuar ouvindo e buscando 
soluções às demandas 
dos moradores.

Mais uma conquista para 
os moradores de Volta Re-
donda, em especial os da 
região do bairro Jardim 
Belvedere. O vereador 
Paulo do Raio-X comemo-
rou a instalação da cober-
tura no ponto de ônibus 
localizado em frente ao 
condomínio Vivendas do 
Lago, próximo ao cemi-

tério Portal da Saudade. 
Moradores do local che-
garam até o gabinete do 
vereador e a demanda 
foi encaminhada para o 
Secretaria Municipal de 
Obras. O objetivo, segun-
do Paulinho, é garantir 
mais conforto e proteção 
aos usuários de transpor-
te público na cidade.

Divulgação/PMR

Leandro Araújo/PMBM

Prefeito de Resende, Tande, e prefeito de Itatiaia, Kaio

Parceria visa ampliar autonomia de vulneráveis
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